



**Vorwort von Landeshauptmann Christopher Drexler
für SUMT**

Der Verein „Steirische Sänger- und Musikantentreffen“ steht für Brauchtum, Tradition und steirische Lebensfreude pur. Quer durch das ganze Land sorgen die Musikantinnen und Musikanten mit ihrer Freude am Musizieren für gute Stimmung und begeistern mit traditioneller Volksmusik. Kein Wunder also, dass der weiß-grüne Violinschlüssel mittlerweile symbolisch für eine besondere Leidenschaft und ein außergewöhnliches Hörerlebnis steht. Seit der Gründung 2005 unterstreichen die „Steirische Sänger- und Musikantentreffen“ aber insbesondere eines: Die steirische Volkskultur und in ganz besonderem Maße die Musik bringen die Menschen zusammen und machen unsere Heimat so einzigartig.

Ein steirisches „Glück auf“!
Landeshauptmann
Christopher Drexler